



Élu-e-s
du groupe
Saint-Herblain
en Commun

Conseil municipal du 12 avril 2021

Intervention de **Vincent OTEKPO**

Délibération n° 26 : **PROLONGATION SUR 2021 DE LA CONVENTION D'OBJECTIFS ET MULTIPARTITE DE L'ASSOCIATION ROYAL DE LUXE SUR LE GRAND BELLEVUE**

Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs,

Il nous est proposé de prolonger sur 2021 la convention d'objectifs multipartite en date du 14 janvier 2019, relative au projet Grand Bellevue de l'association Royal de Luxe. Avant de prolonger une convention d'objectif, il paraît indispensable de présenter les résultats de la période précédente et de justifier au conseil municipal de l'intérêt de poursuivre cette action. A défaut d'évaluation nous aurions apprécié un début de bilan de la convention d'objectifs de la période 2019-2020. Ce bilan a pourtant été demandé en commission, mais aucune suite n'y a été apportée. Cette demande d'évaluation vaut pour la convention proposée à l'approbation du conseil, mais elle vaut également pour toutes les actions.

Je rappelle qu'au conseil municipal du 9 octobre 2020, a été approuvée l'adhésion de la ville de Saint-Herblain à l'association – société française de l'évaluation – afin de bénéficier de son réseau, de ses ressources et de son expertise. Nous restons pour l'instant sur notre faim. Vous pourriez d'ailleurs nous donner quelques informations sur ce qui a été entrepris depuis cette délibération.

Nous restons d'autant plus sur notre faim, qu'à ce conseil du 9 octobre dernier, vous vous êtes prévalu de la démarche de prospective et d'évaluation des politiques publiques initiée à Saint-Herblain pour animer la démarche de prospective.

Il nous faut avoir cette exigence permanente d'évaluer les actions passées avant d'imaginer d'autres actions. Ici nous avons besoin d'une évaluation précise sur la précédente action de Royal de Luxe avant d'en décider une nouvelle. C'est d'argent public dont nous parlons.

Vous comprendrez que nous nous abstenons sur cette délibération.

Monsieur le Maire, mesdames et messieurs, soyons collectivement exigeants sur ce point.

Merci de votre écoute



Citoyen-nes
engagé-es